



CONFERENCE MINISTERIELLE SUR LA COOPERATION HALIEUTIQUE ENTRE LES
ETATS AFRICAINS RIVERAINS DE L'OCEAN ATLANTIQUE

MINISTERIAL CONFERENCE ON FISHERIES COOPERATION AMONG AFRICAN STATES
BORDERING THE ATLANTIC OCEAN

**APPEL INTERNATIONAL À MANIFESTATION D'INTÉRÊT POUR LA REALISATION D'UNE ETUDE PORTANT SUR LE DIAGNOSTIC DE LA SITUATION DU
SECTEUR AQUACOLE DANS LES PAYS MEMBRES DE LA COMHAFAT
N° 1/AMI/ 2022**

Le Secrétariat Exécutif de la **Conférence Ministérielle sur la Coopération Halieutique entre les Etats Africains Riverains de l'Océan Atlantique (COMHAFAT)**, organisation intergouvernementale regroupant 22 pays de la côte atlantique africaine, lance un appel international à manifestation d'intérêt pour la réalisation d'une étude portant sur le diagnostic de la situation du secteur aquacole dans les pays membres de la COMHAFAT.

L'objectif global de la mission est la création d'une cartographie de la situation aquacole dans les pays membres de la COMHAFAT à travers un diagnostic adapté.

Les cabinets intéressés sont invités à produire des informations démontrant qu'ils sont qualifiés pour réaliser lesdites prestations notamment :

- 1- Présentation sommaire du consultant ;
- 2- Curriculum vitae des experts ;
- 3- Description sommaire des travaux similaires réalisés ;
- 4- Coordonnées complètes (adresse, téléphone, fax, mail).

Les expressions d'intérêt accompagnées des informations sur les capacités des cabinets doivent être déposées/envoyées par courrier à l'attention de Monsieur le Secrétaire Exécutif de la COMHAFAT (sous

forme de documents ou de fichiers PDF) avant le 20 Mai 2022 à l'adresse suivante :

Secrétariat Exécutif de la COMHAFAT 2, Rue Ben Darkoul Ain Khalouiya, Souissi-10220 Rabat Maroc Téléphone : +212 530 774 221 - Fax : +212 537 651 810 Mail :

benabbou.comhafat@gmail.com

L'étude sera attribuée en lot unique. Les consultants peuvent soumissionner en groupement.

Le dossier d'Appel d'Offres sera transmis au consultant ou groupement de consultants retenu à la suite de cette manifestation d'intérêt.

Les demandes d'informations complémentaires peuvent être adressées à : **Monsieur Abdennaji LAAMRICH, Mail :**

laamrichmpm@gmail.com

Téléphone : +212 530 774221, Fax : +212 537 651810

**Le Secrétaire Exécutif
Abdelouahed BENABBOU**



CONFERENCE MINISTERIELLE SUR LA COOPERATION HALIEUTIQUE ENTRE LES
ETATS AFRICAINS RIVERAINS DE L'OCEAN ATLANTIQUE

MINISTERIAL CONFERENCE ON FISHERIES COOPERATION AMONG AFRICAN STATES
BORDERING THE ATLANTIC OCEAN

**INTERNATIONAL CALL FOR EXPRESSION OF INTEREST FOR THE CONDUCT OF A STUDY ON THE DIAGNOSIS OF THE SITUATION OF THE AQUACULTURE
SECTOR IN THE MEMBER STATES OF ATLAFCO
No. 1/AMI/ 2022**

The Executive Secretariat of the **Ministerial Conference on Fisheries Cooperation among African States Bordering the Atlantic Ocean (ATLAFCO)**, an intergovernmental organization gathering 22 countries of the African Atlantic coast, is launching an international call for expression of interest for the realization of a study on the diagnosis of the situation of the aquaculture sector in the MS of ATLAFCO.

The overall objective of the mission is to create cartography of the aquaculture situation in the MS of ATLAFCO through an appropriate diagnosis.

Interested firms are invited to provide information indicating that they are qualified to provide the requested services, in particular:

- 1- Summary presentation of the consultant;
- 2- Curriculum vitae of the experts;
- 3- Brief description of similar works carried out;
- 4- Full contact details (address, telephone, fax, email).

Expressions of interest accompanied by information on the capacities of the firms must be submitted / sent by mail to the attention of the Executive Secretary of

ATLAFCO (in the form of documents or PDF files) **before 20 May 2022** at following address:

**ATLAFCO Executive Secretariat 2, Rue Ben Darkoul Ain Khalouiya,
Souissi-10220 Rabat Morocco Telephone: +212 530 774 221 - Fax: +212 537
651 810 Mail:**

benabbou.comhafat@gmail.com

The study will be awarded as a single lot. Consultants may bid as a consortium. The Call for Tenders file will be sent to the consultant or group of consultants selected following this expression of interest.

Requests for additional information can be addressed to:

Mr. Abdennaji LAAMRICH, Mail: laamrichmpm@gmail.com

Phone: +212 530 774221, Fax: +212 537 651810

**The Executive Secretary
Abdelouahed BENABBOU**